



Rencontre secteur du 24 septembre 2024 au Bourg sous la Roche

Etaient présents : Venansault 4 - La Roche sur Yon 5 - Mareuil 2 - Les Essarts 6
Soit 17 personnes au total.

Nous étions réunies sous le thème « qu'attendons-nous de l'ACF ».

Le pique-nique à 12 h 00, a eu lieu à l'intérieur vu les conditions climatiques.

A 14 heures la réunion a débuté par le chant « que le vent nous emporte »

Puis Les extraits de la présentation de L'ACF au Vatican en trois titres : la spiritualité, une paix intérieure - le partage, un don de soi - et l'engagement, une force au féminin - (ce qui a donné lieu à une discussion très enrichissante).

Nous nous sommes ensuite réparties en 4 ateliers toujours sous le thème « qu'attendons-nous de l'ACF » : rencontres, convivialité, rupture de la solitude ? Partage de foi et conviction ? Relecture de vie ? Engagement ?

Chacune a noté sur le support de son choix qui a ensuite été accroché sur l'arbre de vie superbement créé par Colette le mot « fort » ou la phrase qui lui parle le plus pour la remontée des ateliers :

- L'ACF c'est l'écoute, le partage et la foi qui m'anime et me permet de vivre les événements qui se présentent. L'ACF c'est tout...
- Rupture de la solitude, rencontres et partage de foi
- L'Equipe conforte ma foi
- L'ACF m'a sortie de ma solitude et me donne une ouverture vers les autres.
- Rupture de la solitude, partage.
- Relecture de vie - engagement.
- Partager le sens profond des faits de ma vie, à la lumière de l'évangile.
- Partage de foi et conviction.
- Comment suis-je en phase avec Dieu ?
- Confiance
- L'ACF m'apporte le bien des rencontres par l'équipe
- L'ACF, un moment de rencontre certes, mais aussi et surtout un approfondissement de ma foi grâce à la parole des autres.
- L'expérience des autres nous enrichit, nous fait relativiser, nous ouvre au monde.
- Rencontre en équipe, rupture de la solitude, partage de foi au cours des célébrations, ressourcement, savoir changer de cap.

- Le partage en équipe crée des liens très forts entre nous et permet de mieux vivre humainement et spirituellement.
- Conversion et transformation, comment je me laisse modeler par l'esprit ?
- Convivialité entre les uns et les autres pour partager nos peines et nos joies.
- Besoin d'aller à la messe afin de partager avec la communauté.
- Confiance et entraide.

Partages de l'atelier :

Ce que nous attendons de nos rencontres d'équipe :

- La rupture de la solitude :
 - Après la perte d'un être cher, avec la maladie ou la séparation, nos rencontres ont un gros impact ; nous en avons besoin.
- L'ouverture aux autres :
 - Enfant, je vivais toute seule, sans copain ni copine dans mon village. Quand j'ai découvert l'ACGF, je n'étais pas à l'aise avec les autres et je n'arrivais pas à m'exprimer devant les autres. Les débuts ont été difficiles.
 - Je vivais dans une grande fratrie et j'étais timide ; je laissais les autres parler et en plus, nous enfants n'avions pas trop droit à la parole. Je me suis ouverte avec l'Acf il y a trente ans ; j'ai été très bien accueillie. Aujourd'hui grâce aussi à ma profession, je suis vite à l'aise avec les gens. J'aime l'échange et je m'adapte quel que soit le milieu ou l'âge.
- La convivialité est aussi essentielle ; c'est un temps de liberté et d'amitié.
- Partage de foi et de convictions :
 - la Messe dominicale me ressourçe, j'en ai besoin, besoin de ressentir la Communauté.
 - La rencontre d'équipe est un temps presque unique de partage de nos convictions.
 - Les autres nous font découvrir une autre lecture des textes bibliques.
 - Elles nous apprennent aussi que les zones d'ombre de nos vies n'annihilent pas les œuvres.
 - L'équipe conforte notre foi, parfois en nous dérangeant mais c'est aussi ça qui est bien.
- La relecture de vie :
 - En équipe, nous regardons notre vie : ce qui est positif et ce qui aurait pu être mieux.
 - Nous prenons conscience qu'il y a un temps pour tout et que nul n'est irremplaçable.
 - Nous essayons aussi d'apprendre à accepter de vieillir.
- L'engagement :
 - Avec l'Evangile, nous relisons notre engagement dans la foi et dans l'Eglise, auprès de ceux qui nous entourent, famille, voisinage, associations. Nous nous sentons plus fortes pour intervenir grâce à l'équipe.
 - Grâce à ce que nous recevons en équipe, nous nous engageons plus facilement auprès des personnes qui nous entourent, voisins, personnes malades, en difficulté financière ou morale, dans l'Eglise.

- Dans la société plus largement, en vieillissant, c'est plus difficile et nous nous sentons un peu « out ». Sauf pour donner notre point de vue auprès des petits-enfants.

-

-

- **Commentaire d'Henri sur l'Evangile du jour (Luc 8, 19-21)**

Curieux ce passage d'évangile. La mère et les frères de Jésus vinrent trouver Jésus.

D'abord, est-ce que Jésus avait des frères ? Dans la culture sémite, on parle des frères et sœurs pour évoquer les liens de familles ... Autrement dit, sa famille de sang... Et cette famille de sang veut voir Jésus. Rien de plus naturel et compréhensible.

Mais, il y a la foule qui est là autour de Jésus et qui empêche d'arriver jusqu'à lui. On lui fait savoir ... « ta mère et tes frères se tiennent dehors et désirent te voir ».

Et là, la réponse de Jésus est surprenante, dérangeante même : « ma mère et mes frères, ce sont ceux qui écoutent la parole de Dieu et la mettent en pratique ».

Jésus mépriserait-il les liens du sang ? Non, il ne minimise pas les liens familiaux, les liens du sang ... il ne les exalte pas non plus. Il veut montrer que des liens encore plus forts se tissent entre ceux et celles qui l'écoutent, l'accompagnent et font la volonté du Père.

Cela ne met pas en retrait Marie, la maman de Jésus, qui elle est la première à avoir dit « Oui » à la volonté du Père.

Nous faisons partie de la famille de Jésus. Nous sommes en communion avec lui. Nous sommes frères et sœurs en Jésus, fils et filles du Père... C'est aussi quelque part ce que nous vivons en Acf... qui aimons accueillir la parole de Dieu et la vivre...

J'attire votre attention sur la formule qu'utilise Jésus : « Ma mère et mes frères, ce sont ceux qui écoutent la parole de Dieu et la mettent en pratique ».

Ecouter la parole de Dieu, c'est bien ... mais cela ne suffit pas il faut la mettre en pratique. Cette parole, il faut la mettre en pratique en vivant la fraternité, la communion les uns, les unes avec les autres.

La fraternité ou la sororité que nous pouvons vivre dans nos rencontres Acf, notre manière de partager notre vie, de la relire à la lumière de la Parole de Dieu... c'est une manière de vivre en frères et sœurs de Jésus. Nous sommes la famille de Jésus. ..

Nous pouvons rendre grâce pour tout ce que nous pouvons vivre de fraternité (sororité) en Acf.

Puis ensuite après la prière du Pape François « prière pour notre terre » et la reprise du chant « que le vent nous emporte », nous avons fini notre réunion par un goûter convivial.

